

5月11日（火） 晴れ



5月23日（日）に第3回イベント「サツマイモ植え・田植え&竹ご飯」を予定していましたが、緊急事態宣言の延長により中止となりました。そこで、里山レンジャーで植え付けを行いました。

今年のサツマイモの品種は「紅はるか」にしました。ねっとり系の極甘品種です。9月の「芋掘り大会」、11月の「焼き芋大会」、多数のご参加をお待ちしております。

ヤマボウシです。

9月には赤い果実を付けます。食用になり、マンゴーのような甘さがあります。果皮は、熟したものはとても甘く、シャリシャリして砂糖粒のような食感とか。近縁種のハナミズキ（アメリカンヤマボウシ）の果実には毒があり、食用になりません。くれぐれも誤食の無きよう。



5月19日（水） 晴れ 「**里山レンジャー奮闘！！**」



牛と共に行っていた頃の農業がいかに大変だったか、身をもって知りました。

5月21日（金） 晴れ



代掻きがうまくいった田んぼに、今年はおもち米苗を植えました。12月のイベント「餅つき大会」に向け、多収穫を祈るばかりです。
(里の恵みビオトープ)

5月25日（火） 晴れ



ビオトープ2段目の池の半分を田んぼに変えました。ここに、昨年まで栽培していた「黒米」の苗を植えました。今年の目標は、来年の種もみがとれるよう、しっかり育てることです。



←エゴ/キです。

白い清楚な花をいっぱいつけ、ヤマボウシとともに心を和ませてくれます。新鮮な果実を洗濯石けんのかわりにしたり、麻酔効果があるので、すりつぶして川に流し、魚を捕ったりとか。



フタリスカ「二人静」です⇒
比較的暗い所に育ちます。能楽「二人静」の静御前とその亡霊の舞姿にたとえた名だとか。